

## Franz Stanzl weiter auf der Siegerstraße



Zur prominent besetzten Spatenstichfeier konnte Ing. Franz Stanzl, MA (3. v. l.) u. a. Landeshauptmann-Stv. Ernest Gabmann (4. v. l.), LAbg. Franz Mold (2. v. l.), Bezirkshauptmann-Stv. Dr. Josef Schnabl (l.), Bürgermeisterin Angela Fichtinger (4. v. r.), Peter Suter – Fa. Hartl Haus (2. v. r.) und Baumeister Franz Schiller (r.) begrüßen.

Der jüngste Imagefilm der innovativen Waldviertler Produktionsfirma STV media factory aus Traunstein gewinnt anlässlich der 23. Wirtschaftsfilmtage unter 287 internationalen Filmen einen Silbernen Prix Victoria. „Der Film ‚Brantner – Ein Partner mit Know-how‘ hilft nicht nur unserem Kunden bei seinen Akquisitions-Aktivitäten, er hat

auch uns viel Freude gemacht: Beim Drehen, Schneiden, Vertonen und jetzt – als besondere Auszeichnung – weil er diesen Preis bekommen hat“, äußert Ing. Franz Stanzl, MA zufrieden. Die Auszeichnung zählt deshalb ganz besonders, weil sie gegen härteste internationale Konkurrenz errungen wurde und der Grand Prix Vicotria der wichtigste Preis des



Fotos: z. V. g.

„Es ist schön, zu den Besten im Land und auch zu den Besten in Europa zu zählen“, meint Produzent Ing. Franz Stanzl, MA (2. v. l. mit Regisseur Rudolf Schirmbrand 2. v. r.) strahlend, anlässlich der Preisverleihung in Wien, bei der Stattssekretärin Christine Marek (r.) und RZB-Generaldirektor Dr. Walter Rothensteiner (l.) persönlich dem Team den Preis überreichten.

deutschsprachigen Wirtschaftsfilmes ist. Der Film wurde mittlerweile in Englisch, Türkisch, Slowakisch, Rumänisch und Serbisch übersetzt.

Für Ing. Franz Stanzl geht nach vielen Jahren harter Arbeit ein Lebenstraum in Erfüllung. Auf einem eigenen, 1800 m<sup>2</sup> großen Grundstück in Traunstein errichtet der erfolgreiche Unternehmer sein neues, „vergrößertes Klein-Hollywood“. Schon im Herbst

sollen auf 500 m<sup>2</sup> Studio und Büroflächen mit den neuesten Kameras und dem auf den letzten technischen Stand gebrachten Schnittequipment Dokus, Imagefilme, Werbefilme, Schulungsfilme, Multiscreen-Produktionen und Programme für TV-Anstalten für die ganze Welt produziert werden.

Die Spatenstichfeier erfolgte am 28. April mit zahlreicher Polit-Prominenz.